

Communiqué de presse

Neuchâtel, le 7 mars 2025

Nouveau président à la tête de la Fondation culturelle de la BCN

La Fondation culturelle de la Banque Cantonale Neuchâteloise, qui soutient la culture et encourage la création artistique dans le canton, a octroyé divers dons pour un montant total de CHF 69'500. La Commission de répartition, chargée notamment de choisir les projets soutenus, a un nouveau président en la personne de Laurent De Ceuninck, qui succède à Thierry Chatelain.

La première cérémonie de remise des soutiens de l'année 2025 s'est déroulée le mercredi 5 mars 2025 au TPR à La Chaux-de-Fonds, où la direction de la banque a remis les dons à 15 heureux bénéficiaires, pour des montants allant de CHF 1'000 à CHF 8'000.

Dans un monde en constante évolution, la culture artistique joue un rôle fondamental dans le tissu de notre société. Elle favorise l'expression individuelle et collective, permettant aux artistes de transmettre des émotions et des idées qui résonnent avec des publics divers. Les avantages de la culture artistique sont multiples : elle stimule la créativité, renforce le lien social et encourage la réflexion critique.

Pour l'année 2025, la Commission de répartition a été remaniée suite au départ de son président, Thierry Chatelain, que la BCN remercie encore vivement pour son engagement sans faille en faveur de la culture neuchâteloise. Professeur au Conservatoire de musique de Neuchâtel, Laurent De Ceuninck a repris la présidence. Marc-Antoine Kaeser, directeur du Laténium, intègre cette Commission.

Pour cette session, 39 demandes ont été présentées et 15 projets ont été récompensés. Ces bénéficiaires ont reçu respectivement:

CHF 8'000	Eyeshot Soutien pour le projet "Vivre la mort"
CHF 8'000	Entre le Ziste et le Zeste Soutien pour le projet "La Flûte enchantée"
CHF 7'000	Association danse et musique, ADM Soutien pour le projet "Triptyka"
CHF 6'000	Compagnie Agathe Soutien pour le projet "Histoires de Zinc"
CHF 5'000	Association Trio Mistral Soutien pour le projet "10ème Edition du festival ARTECORDES"
CHF 5'000	Matthieu Moerlen, Mr Jadis Production Soutien pour le projet "Êtes-vous un être humain?"
CHF 5'000	Florence Chitacumbi Soutien pour le projet "RESONANCES"
CHF 5'000	Association "Sampling the World" Soutien pour le projet "Sampling the World: Volume 1"
CHF 4'000	L'anorAK Soutien pour le projet "Chez moi"



Fondation culturelle

CHF 4'000	Association Mukuna AOC Productions Soutien pour le projet "Et si c'était le dernier?"
CHF 3'500	Evasions Musicales Soutien pour le projet "Hindamars"
CHF 3'000	Les Mondes Transversaux Soutien pour le projet "Le Tambour du Minotaure"
CHF 3'000	Association Quartier Général Soutien pour le projet "Malik Jeannet et Simone Nicola Filippo"
CHF 2'000	Rencontres arrangées Soutien pour le projet "Rencontres arrangées saison 2025"
CHF 1'000	CantAmille Soutien pour le projet "Senti na voce"

Dotée d'un capital de CHF 2 millions, la Fondation culturelle de la BCN a pour but de soutenir et d'encourager la culture et la création artistique dans le canton de Neuchâtel jusqu'à CHF 300'000 par année. Depuis sa création en 1983 et jusqu'à ce jour, elle a attribué un total de CHF 7'163'120 à 1'582 bénéficiaires. Afin que la distribution se fasse en toute indépendance, le Conseil d'administration de la BCN nomme une Commission de cinq personnes, où ne peut siéger qu'un seul représentant de la banque.

Informations complémentaires sur:
www.bcn.ch/fondation-culturelle

Contact

Cécilia Daina
Secrétaire de la Fondation culturelle BCN
T +41 (0)32 723 62 71
fondation.culturelle@bcn.ch

Composition de la Commission

Président: Laurent De Ceuninck

Professeur au Conservatoire de musique neuchâtelois

Florence Adam

Productrice et gérante JMH & FILO Films

Anne Bisang

Directrice du Théâtre populaire romand

Marc-Antoine Kaeser

Directeur du Laténium

Dan Noël

Administrateur BCN